

RENTREE ENSOLEILLEE POUR NOS ECOLIERS

Par une belle journée d'été, la rentrée des classes s'est effectuée sereinement. Tous les postes des enseignants étaient pourvus et une nouvelle directrice dans chaque groupe scolaire accompagnait son équipe. Pour les enfants, quelques pleurs en maternelle et la joie des plus grands de retrouver les copains.

Les effectifs étant en hausse sur la cantine de l'école Jules Verne, un agrandissement de la salle de restauration a été effectué durant les vacances. Un accord avec les enseignants avait été validé en amont, pour rentabiliser au mieux cette salle (cantine – bibliothèque).

Nous aurons l'occasion de faire un point détaillé sur nos groupes scolaires, et la rentrée 2019, lors d'une prochaine information municipale récapitulative en octobre prochain.

D'ici là, soyez assurés que les petits villettois ont débuté cette nouvelle année scolaire dans de très bonnes conditions.

Danièle AUDIE

Affaires Scolaires